

Salon de l'emploi Qualita à Tel Aviv

SERVICE Fidèle à ses missions d'accompagnement et d'intégration professionnelle, le Hub Qualita a organisé le 11 juin dernier un Salon de l'emploi à Tel Aviv.

Le Hub de l'emploi Qualita a accueilli deux cents personnes à son Salon de l'emploi, le dimanche 11 juin, à Tel Aviv. « Il y a déjà des salons de l'emploi organisés par le ministère de l'Intégration mais nous constatons que très peu d'olim hadashim de France participent à ces événements. Nous avons donc décidé d'organiser notre salon, c'est une première réussie », nous explique Éva Cohen, directrice des Hubs de l'emploi de Qualita. En amont de l'événement, des annonces avaient été publiées pour présenter les entreprises participantes ainsi que les profils recherchés. Les candidats à l'emploi



étaient préparés avant de rencontrer les représentants des entreprises. « Nous avons fait venir dix-huit entreprises avec lesquelles nous travaillons toute l'année. Le Mossad a envoyé une délégation de six recruteurs. De nombreux participants ont eu des rendez-vous personnalisés de plus de vingt minutes », nous raconte Éva Cohen. La police israélienne a repéré

plusieurs profils intéressants pour rejoindre des pôles scientifiques. Ces candidats sont actuellement en processus de recrutement. Des soldats de Tsahal en service pour encore quelques mois ont aussi commencé un processus de recrutement au sein de la police. « Dans le domaine du tourisme, El Al a envoyé une délégation de quatre recruteurs mais également Arkia et les hôtels Dan. Des sociétés de high-tech étaient aussi présentes comme Monday ou Check Point », ajoute Éva Cohen.

Le hub de l'emploi est un projet réalisé en collaboration avec la mairie de Tel Aviv. Haïm Goren, adjoint au

maire de Tel Aviv, s'est déplacé pour saluer cette initiative exceptionnelle. La Fondation Passerel et la Fondation Adelis sont partenaires des Hubs Qualita. Toutes les équipes des hubs de l'emploi suivent attentivement les processus de recrutement du côté des entreprises mais également du côté des candidats. Le Hub Qualita de l'emploi organisera un job dating le 9 juillet prochain, à Haïfa ! ■

Raphaël Hassine

Le Mossad a envoyé une délégation de six recruteurs. De nombreux participants ont eu des rendez-vous

www.hub-emploi.org.il
emploi@qualita.org.il
WhatsApp du Hub de l'emploi Qualita : 0547008732

Séminaire d'étude en Israël avec l'EJAF

PENSÉE JUIVE L'association « Études juives au féminin » organise son 9ème séminaire d'étude, en Israël, du 16 au 20 juillet. Rencontre avec Joëlle Bernheim, à l'origine du projet.

Au programme du séminaire : cinq jours d'étude intensive à destination d'un public féminin. « Sont concernées par ce séminaire des personnes venant de France qui ont l'habitude de suivre nos cours ou qui souhaitent saisir cette occasion pour nous rejoindre et des olot hadashot qui souhaitent retrouver l'approche des textes à la française. Il n'y a pas de niveau minimum requis », raconte Joëlle Bernheim, fondatrice et directrice de l'association. Les cours seront prodigués sur le campus de la Midreshet Nishmat mais pourront également être suivis par tous sur Zoom. Nishmat a organisé récemment des conférences sur les thèmes de la pureté familiale, en partenariat avec Qualita.

Les réflexions du séminaire s'articuleront autour du thème : « Domaine privé, domaine public ». « Ce



thème renvoie au modèle du chabbat où l'on définit un domaine privé et un espace commun public. Cela doit nous rappeler que l'on doit être vigilant de ne pas mélanger les espaces, et ça fait écho à des problématiques très actuelles où les frontières entre le privé et le public sont trop effacées, par exemple

sur les réseaux sociaux », précise Joëlle Bernheim. Les participantes bénéficieront des enseignements du grand rabbin Gilles Bernheim, du rav Daniel Epstein, de Myriam Merzbach et de Nathalie Loewenberg. « C'est une expérience tellement riche et singulière d'étudier à Jérusalem dans une Midrasha où règne un esprit d'étude. C'est stimulant, et avec les meilleurs des enseignants francophones en Israël », ajoute, enthousiaste, Joëlle Bernheim.

L'association EJAF a été fondée en 2011 dans le but d'encourager l'autonomie des femmes dans l'étude. « Il existe beaucoup de cours pour un public aussi bien masculin que féminin ou mixte mais il y avait très peu de lieux pour femmes. Nous souhaitons encourager les femmes à étudier dans les mots du texte et tous les textes comme le Talmud ou la halakha », conclut Joëlle Bernheim. ■

R.H.

Information et inscription : +33.7.66.53.92.46
<https://www.ejaf.fr/>
ou contact@ejaf.fr
Tarif : 350 euros